

ABSTRAK

Ayunda Ratna Dilla (1820210087) mahasiswa IAIN Kudus angkatan 2018 Fakultas Ekonomi Bisnis dan Islam Jurusan Ekonomi Syariah dengan judul “Peranan Lembaga Keuangan Mikro Syariah terhadap Pengembangan Usaha Mikro Kecil Menengah di Sekitar Pondok Pesantren Assa’idiyyah Desa Kirig (Studi Kasus pada Bank Wakaf Mikro Assa Berkah Sejahtera)”.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Mekanisme pembiayaan dan penyaluran dana LKMS Bank Wakaf Mikro Assa Berkah Sejahtera di sekitar pondok pesantren Assa’idiyyah, 2) Upaya yang dilakukan oleh LKMS Bank Wakaf Mikro Assa Berkah Sejahtera dalam peranannya terhadap pengembangan UMKM di sekitar pondok pesantren Assa’idiyyah, 3) Mengetahui faktor pendukung dan faktor penghambat LKMS Bank Wakaf Mikro Assa Berkah Sejahtera terhadap pengembangan UMKM di sekitar pondok pesantren Assa;idiyyah.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan menggunakan pendekatan penelitian kualitatif. Data-data yang diperoleh tentang peranan LKMS BWM Assa Berkah Sejahtera terhadap pengembangan UMKM di sekitar pondok pesantren Assa’idiyyah dengan menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi seperti foto, dokumen rahasia milik Bank Wakaf Mikro Assa Berkah Sejahtera. Penelitian ini menggunakan informan sampling sebagai obyek penelitian yaitu pengelola, pengurus, serta nasabah pemilik UMKM di sekitar pondok pesantren Assa’idiyyah.

Penelitian ini mendapatkan beberapa hasil penelitian yaitu : 1) Mekanisme pembiayaan diawali dengan sosialisasi, pembentukan KUMPI, pra PWK dan PWK, mengajukan permohonan pembiayaan, analisa pembiayaan, persetujuan dan realisasi pembiayaan. Serta penyaluran dana yang dilakukan dengan memberikan pembiayaan menggunakan akad *qardh*. 2) Upaya yang dilakukan LKMS BWM Assa Berkah Sejahtera dengan memberikan pembiayaan, pemberian akses pengembangan usaha meliputi pelatihan shopee, bazar, dan penyediaan aplikasi Bank Wakaf Mikro. Upaya lainnya dengan memberikan pendampingan dan penyediaan konsultasi pengembangan usaha. 3) faktor pendukung LKMS BWM Assa Berkah Sejahtera terhadap pengembangan UMKM yaitu penyediaan pembiayaan dengan total aset 4 miliar, diklat oleh pengelola, pengurus serta pengawas dan adanya akses memperluas jaringan dengan promosi. Sedangkan untuk faktor penghambatnya yaitu keterbatasan nominal pembiayaan karena SOP, tidak ada pendapatan selain dari dana BWM yang didepositokan, dampak covid-19 dengan menurunnya penghasilan dari deposito dan terbatasnya acara-acara yang sudah direncanakan untuk diselenggarakan oleh BWM Assa Berkah Sejahtera.

Kata kunci : Peranan LKMS, Pengembangan UMKM, Faktor Pendukung dan Penghambat.